

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI, 13 JUIN

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. SPÉCIALE.—Sur la demande de la Compagnie du Pacifique pour la fermeture de certaines rues.
2. Nomination de commissaires d'écoles en remplacement de l'échevin Ekers et de l'ex-échevin Savignac.

REGLEMENTS

3. 2me et 3me lectures d'une règlement concernant les manufactures dans un certain district. (Vallières).
4. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 268 et 297 re plomberie. (Carter et Dagenais).
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 re taxes de l'eau. (Carter).
6. 1re 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 47 et 92 re trottoirs. (Carter).
7. 2me et 3me lectures d'un règlement re explosifs. (Robertson).
8. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson).
9. 2me et 3me lectures d'un règlement re conduits souterrains. (L.-A. Lapointe).

MOTION

10. Couture.—Pour l'établissement d'une nouvelle ligne de ceinture.

REGLEMENTS

11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 182 re colporteurs. (N. Lapointe).
12. 2me et 3me lectures d'un règlement re fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières).
13. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 296 et 302 re Marchés. (Lévy).
14. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais).
15. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais).

MOTIONS

16. Couture.—Pour ajouter la Commission de la Bibliothèque à la liste des Commissions permanentes.
17. Hébert.—Re construction d'un nouveau bureau de poste.
18. Chaussé.—Pour amender le règlement No 299 concernant le pain.

RAPPORTS

19. Finances.—Répondant à certaines questions re Gazette Municipale.
20. Police.—Sur la requête de la "Lord's Day Alliance."
21. Incendies et Eclairage.—Sur la demande du propriétaire de l'hôtel Queen pour construire un passage.

MOTION

22. Vallières.—Pour amender le règlement No 298, concernant les égouts.

REGLEMENT

23. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements re Cie du chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe).

RAPPORT

24. Voirie.—Concernant le nom de la rue Tupper.

REGLEMENTS

25. 2me et 3me lectures d'un règlement fixant les limites du quartier Hochelaga. (Bumbray).
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement No 311 re papier de rebut. (Lavallée).
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais).

MOTIONS

28. Lapointe, L.-A.—Pour amender le règlement No 89 re affichage.
29. Saint-Denis.—Pour un règlement concernant l'opium.
30. Saint-Denis.—Pour un règlement concernant la circulation dans les rues.
31. Larivière.—Pour amender le règlement No 270 concernant la voirie.
32. Dagenais.—Pour amender le règlement No 271 concernant la variole.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF MONDAY, JUNE THE 13

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. Special.—On demand of C. P. Ry. Co., to close certain streets.
2. Appointment of School Commissioners in succession Ald. Ekers and ex-Ald. Savignac.

BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law concerning manufactures in certain district. (Vallières).
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 268 and 297 re plumbing. (Carter and Dagenais).
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 re water rates. (Carter).
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 47 and 92 re sidewalks. (Carter).
7. 2nd and 3rd reading of a by-law re explosives. (Robertson).
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson).
9. 2nd and 3rd reading of a by-law re underground conduits. (L. A. Lapointe).

MOTION.

10. Couture.—For a new belt line.

BY-LAWS.

11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 re peddlers. (N. Lapointe).
12. 2nd and 3rd reading of a by-law re Civic Pension Fund. (Vallières).
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 296 and 302 re Markets. (Lévy).
14. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch-cows with brewers' grain. (Dagenais).
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais).

MOTIONS.

16. Couture.—To add Library Committee to list of permanent committees.
17. Hébert.—Re construction of a new Post-Office.
18. Chaussé.—To amend by-law No. 299 re bread.

REPORTS.

19. Finance.—Replying to questions re Municipal Gazette.
20. Police.—On petition of Lord's Day Alliance.
21. Fire and Light.—On application of Queen's Hotel to build a passage.

MOTION.

22. Vallières.—To amend by-law No. 298 re sewers.

BY-LAW.

23. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe).

REPORT.

24. Road.—Concerning name of Tupper street.

BY-LAWS.

25. 2nd and 3rd reading of a by-law to fix the limits of Hochelaga Ward (Bumbray).
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 re waste paper. (Lavallée).
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 re bread. (Dagenais).

MOTIONS.

28. Lapointe, L. A.—To amend by-law No. 89 re bill posting.
29. St. Denis.—For a by-law re opium.
30. St. Denis.—For a by-law re traffic in streets.
31. Larivière.—To amend by-law No. 270 re streets.
32. Dagenais.—To amend by-law No. 271 re smallpox.